

活動報告

災害時にも役立つ冷凍食品の新価値を試食・体験！ 令和6年度 大泉町防災フェアに参加

味の素冷凍食品株式会社（以下、味の素冷凍食品）は、2024年11月17日に洋泉興業大泉町文化むら（朝日5-24-1）で開催された大泉町主催の「令和6年度 大泉町防災フェア&福祉まつり」に参加しました。防災フェアは、地域住民の防災に関する理解と防災意識の高揚を図ることを目的としており、気軽に楽しく防災に対する知識を習得することができる場として、2005年から実施されています。今年は11月開催となり寒さを心配していましたが晴天にも恵まれ穏やかな天候の中、83団体が参加し、子どもから大人まで多くの方が来場されました。

味の素冷凍食品 関東工場は、群馬県邑楽郡大泉町に1972年より創業し、地域の方々とともに半世紀を過ごしてきました。当社は、大泉町と災害時に必要な物資の調達に関する協定を結んでおり、災害時には火を使わずに自然解凍で食べることができる冷凍食品を供給することが想定されるため、本フェアでも自然解凍冷凍食品を試食・体験いただくために、関東工場の有志によりブースを出店しました。



当日は、早朝から自然解凍した冷凍食品、「エビ寄せフライ」「レモンとバジルのチキン香り揚げ」「えびとひじきのふんわり揚げ」「おべんとPON™」など家庭用商品7種類を約600人分提供し、もしもの時に役立つ冷凍食品の価値を地域住民の方へお伝えしました。試食の提供が始まると、多くの方が当社ブースに足を運んでくださり、朝早くから長い列ができていました。

また、昨年に続き味の素冷凍食品の「ギョーザ」は停電時でも24時間は安心して食べられることをチラシで紹介し、配布しました。



大泉町防災フェア



近年、日本では豪雨など自然災害も増えており、しっかりと備えておくことが大切です。そして、いざという時にいつもの冷凍食品が役に立ちます。味の素冷凍食品のホームページでは、防災に役立つ情報を発信しています。ぜひご覧ください。

冷凍食品は便利で日々利用しているけど、「停電になったら解けて食べられない…」「だから無駄になっちゃう…」と思いませんか？

そんなことはありません！



味の素冷凍食品の「ギョーザ」は停電しても、1日程度ならおいしく食べられる！



※冷凍食品は-18℃「要冷凍」を順守していただくことがあくまでも大前提です。

ローリングストック

※新しい防災・備蓄方法です



「もしもの時に役立つ防災コラム」

国内外30カ所以上、被災地入りの経験がある国際災害レスキューナーズの辻さんが防災と食について役立つ情報をコラム形式で紹介。防災食レシピや防災リュックなど、辻さんならではの工夫やアドバイスは必見です！

味の素冷凍食品 冷食って実はエコ

停電したら冷凍食品はどうなるか？を検証

停電時に味の素冷凍食品の「ギョーザ」の状態がどうなるかを調べるため、パナソニック株式会社くらしアプライアンス社(以下パナソニック)と、冷凍冷蔵庫の機能、規格を踏まえ、停電時に味の素冷凍食品の「ギョーザ」の状態がどうなるかを共同検証しました。

- ### 1 前提

 - 停電時でも冷凍室を開けなければ、**3～4時間程度は冷凍食品の品質を適正に保つ**ことができます、とされています。
※一般社団法人日本冷凍食品協会HPより
 - 日本の停電の大半は、**5時間以内に復旧**することが多い、とされています。
※パナソニック調べ
 - 一般家庭の**冷凍室収納率は80%程度**が最も多い、とされています。
※パナソニック調べ

2 検証・結果

想定 左記の前提をもとに、「ギョーザ」の冷凍室収納率を60%に設定し、環境温度25度、及び、夏場想定32度の環境下で、24時間後を検証（収納率を厳しく設定）

 - いずれの温度環境とも**停電後24時間経っても**（24時間程度は）、「ギョーザ」の羽根の素が有効に機能し油・水なしで調理することができ、**おいしく食べられる状態**であることを確認しました。

? なぜ「ギョーザ」で検証したの？

もしもの時の調理環境でも、「ギョーザ」はフライパンとコンロがあれば簡単に調理できます。さらに、「ギョーザ」は空腹を満たすだけでなく、心も満たしてくれるメニューです。調理時の「ギョーザ」の焼ける音・立ち上る香り、きれいな羽根の焼き上がり、ジューシーな肉汁、モチモチした皮とパリッとした羽根の食感で、五感を満たしてくれます。

自然解凍品を上手に活用！



お弁当作りの強い味方！
自然解凍で食べることができる冷凍食品は
お弁当作りの強い味方
加熱調理不要なので、もしもの時にも上手に活用！

室温の目安である20℃程度で約2時間30分～3時間位で解凍されます。

自然解凍は全部で15種類



大泉町で作っています
24年秋の新商品です



味の素冷凍食品 関東工場は、1970年に味の素レストラン食品(株)として操業を開始し、50年以上地域の皆様に支えられ、冷凍食品の製造を続けています。現在では、家庭向けの冷凍食品「ギョーザ」「ザ★@シュウマイ」「カップに入ったエビのグラタン」や、レストラン・ホテル向けのケーキやプリンなどを製造し、全国へお届けしています。